



輝く湖水に咲き誇れ  
碧き絆の睡蓮花

## 青陵祭1日目

7月9・15日に青陵祭が行われました。今年は1日目はと  
りぎん文化会館 梨花ホールを初めて利用して開催されました。

1日目は、各科成果発表・吹奏楽部・3年生クラス別発表など  
が行われ、高校生活の中でも大きなイベントとして皆さんの思  
い出に残りました。

今年のスローガンは、『輝く湖水に咲き誇れ 碧き絆の睡蓮花』  
です。湖水には湖陵のイメージカラーである青色を示す意味  
があり、睡蓮花には科のイメージカラーである白、緑、赤、  
ピンク、青の花の色があるので取り入れました。また花  
言葉に「信頼」という意味があり、その言葉通り青  
陵祭をも盛り上げるためにみんなで協力して楽  
しい文化祭にしようという意味が込められ  
ています。



総合優勝  
3年  
人間環境科



## 青陵祭2日目

青陵祭2日目文化の部は、  
台風の影響もあり少し遅れ  
ましたが、1日目から間が  
あっても生徒のムードは盛  
り上がったまま2日目が開  
催されました。1年生は、  
クラス装飾です。食品シス  
テム科「おかしはいえ」、電  
子機械科「夏休」、緑地デザ  
イン科「SUMMER NIGHT」、人  
間環境科「Snow Fantasy」、  
情報科学科「お化け屋敷」  
です。



境科「Churros」チュロス  
とジュースです。情報科学  
科「からぼて」からあげと  
フライドポテトです。鳥取  
湖陵高校「コ」は、豚汁とフ  
ランクフルトを販売しまし  
た。食品システム科は、実  
習等で製造した副神漬、み  
そ、醤油、オアシス（清涼  
飲料水）、野菜を販売しまし  
た。どの模擬店も人気があ  
り、長蛇の列になり暑い中  
待っているお客様にうちわ  
や段ボールを使ってあおい  
であげるサービスもありま  
した。とてもおいしくでき  
ていました。

緑地デザイン科は、和風造作造園を、装飾園芸コースは  
環境美化コースは、和風造作造園を、装飾園芸コースは  
また、生物工学の実験の様子やパネル展示もします。  
是非、私たちの魂を見に来てください。



## 科展示

食品システム科、食品化学コースでは授業で作った細  
工パンの展示、製造している加工品、前身の鳥取農業  
高校から今までの加工品のラベル等の紹介をします。  
生産流通コースでは小玉スイカのあんどん作り、「  
照明による水耕栽培の展示や栽培している野菜の紹介  
をします。

これが、もの作り！  
実習、課題研究で製作した作品を展示します。技能検  
定（旋盤作業、電子機器組立）で製作した課題作品を  
見て、その技能を感じてください。名物となった砂丘  
イリュージョンや本校のイルミネーションで実際に使  
用している「  
今年光だけではなくさらに音も追加してみました。  
機械・電子・電気・制御など様々な工業技術が詰まっ  
ている電子機械科の、もの作り、をぜひ見て、触って、  
聞いて、実感してください。

「技術を磨き、知識を高め、心を豊かに」3H (Hand・  
Head・Heart) 人間環境科の学習内容をご覧ください！

「科作品大集合」  
情報システムコース、  
コンピュータデザインコース、  
2、3年生が昨年から今年にか  
けて作り上げたプログラムやデ  
ザイン作品を展示します。  
生徒の自信作を見に来て  
ください。

